

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Georg Arnurus.

Arnurus, Johann Georg

Halle (Saale), 17.08.1704

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208681](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208681)

Augustus 1704.

209

Joſeph Georg Arminius Salfeldia - Thuringus parentibus quidem honestis aliis autem semper obscuris, patre scilicet coriario natus iactis in Pforta patria studiorum fundamentis Jenam in Academiam profectus sum ibique me in numerum studiorum inscriptum ad studia Academica dedi. Annis duobus cum dimidio praeterlapsis migravi Naumburgum ac per anni spatium DCC. concedente viri cujdam liberos ibidem informari. Hocce temporis spatio dilapso locum iterum commutavi ac denuo studia altioris indaginis pertractanda Jenam profectus sum. Anno cum dimidio revoluta ac rejecto DCC. annuente Italiam in Academia Fredericianam veni, mense scilicet Octobris anni 1703, qua in Academia voluntati doto plene traditusque DCC. gratia adhuc consisto annuente rebus comensalibus ordinarius in Orphanotrophio anno 1704. s. 12 Aug. Fata illi ut Christus magis magisque in me corrupto formetur.

Arminius